



11. bis 17. Dezember 2019

Brian Franz wird neuer Chief Information Officer (CIO) bei State Street. Franz soll die Position im Januar 2020 antreten und wird auch Mitglied des State Street Management Committee. Franz war zuvor CIO bei Diageo.

Frauke Hegemann wird ab Januar 2020 neuer Chief Executive Officer (CEO) der Comdirect Bank. Als Operations- und Personalvorstand ist sie seit April 2019 bereits im Vorstandsteam der Comdirect Bank. Sie folgt damit auf **Arno Walter**, der sein Amt Ende 2019 niedergelegt hat. Walter übernimmt dafür ab Januar 2020 als Bereichsvorstand die Leitung Wealth Management & Unternehmerkunden der Commerzbank. Zudem wird er künftig das im Rahmen der möglichen Verschmelzung von Comdirect auf die Commerzbank geplante Integrationsprojekt leiten.



Dr. Achim Kassow (Foto) wurde vom Aufsichtsrat der Münchener Rück zum 1. Mai 2020 in den Vorstand des Unternehmens berufen. Kassow soll die Bereiche „Asia Pacific and Africa“ sowie die Zentralbereiche Central Procurement und Services verantworten. Er folgt damit auf **Hermann Pohlchristoph**, der sein zum 30. April 2020 auslaufendes Mandat aus persönlichen Gründen nicht verlängern wird. Kassow war zuvor Vorstandsvorsitzender der Erstversicherungstochter ERGO Deutschland. Dort folgt ihm zum 1. Mai 2020 als Vorstandsvorsitzender **Theodoros Kokkalas**. Kokkalas ist seit 2004 Chief Executive

Anthony McCarthy wird zum 1. Januar 2020 neuer Chief Information Officer (CIO) der London Stock Exchange Group (LSEG). Er war zuvor CIO beim Clearing-Haus LCH Group. McCarthy folgt damit auf **Chris Corrado**, der daneben noch die Funktion als Chief Operating Officer (COO) ausübt und die LSEG zum Ende des ersten Quartals 2020 verlassen wird. Die Aufgabe als COO übernimmt ab dem 1. Januar 2020 **David Shalders**, der gleich-

zeitig auch Chief Integration Officer des Börsenbetreibers ist.

Sparkassen-Finanzgruppe



Andreas Götz (Foto), bisher Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, übernimmt zum 1. Juli 2020 zunächst als Generalbevollmächtigter die Verantwortung für das Privatkunden- und das Sparkassengeschäft der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) und soll „in absehbarer Zeit“ in den Vorstand aufrücken. Seine Bestellung zum Vorstand steht noch unter dem Vorbehalt der europäischen Bankenaufsicht. Götz wird die Nachfolge von **Michael Horn** antreten, der die Geschäftsfelder bisher im LBBW-Vorstand verantwortet und in den Ruhestand geht.

Der Verwaltungsrat und die Trägerversammlung der Helaba haben **Thomas Groß** mit Wirkung zum 1. Juni 2020 zum Vorstandsvorsitzenden bestellt. Groß folgt auf **Herbert Hans Grüntker**, der zum 31. Mai 2020 in den Ruhestand treten wird. Mit **Dr. Norbert Schraad** tritt zum gleichen Termin ein weiteres Vorstandsmitglied in den Ruhestand.

Thomas Walkenhorst wurde von der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg in den Vorstand berufen. Walkenhorst soll das Amt voraussichtlich zum 1. April 2020 antreten und wird den gesamten Markt- und Handelsbereich der Sparkasse verantworten.

Genossenschaftliche Finanzgruppe



Ingmar Rega (Foto) wird neuer Vorsitzender des Vorstands des Genossenschaftsverbands – Verband der Regionen. Rega ist bereits Mitglied des Vorstands

und übernimmt zum 1. Januar 2020 die Nachfolge von **Ralf W. Barkey**, der sich mit dem Verbandsrat auf eine Auflösung seines Vertrages einigte.

Jörn Stobbe übernimmt den Vorsitz der Geschäftsführung der Union Investment Real Estate. Er folgt damit auf **Dr. Reinhard Kutscher**, der zum 31. Dezember 2019 in den Ruhestand gewechselt ist.

Feier-Tage

Stephan Bruhn, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands der Frankfurter Sparkasse, hat am 13. Dezember 2019 sein 60. Lebensjahr vollendet.

Claus-Günther Budelmann, ehemaliger persönlich haftender Gesellschafter des Bankhauses Berenberg, wurde am 13. Dezember dieses Jahres 75 Jahre alt.

Herbert Haas, Aufsichtsratsvorsitzender und ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Talanx Versicherung, feierte am 17. Dezember 2019 seinen 65. Geburtstag.

Alfred Heckmann, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hameln-Weberbergland, hat am 28. Dezember 2019 sein 85. Lebensjahr vollendet.

Klaus Jost, Vorstandsmitglied der Sparkasse Lörrach-Rheinfelden, wurde am 17. Dezember 2019 65 Jahre alt.

Hermann Paul, ehemaliger Verbandsgeschäftsführer des Sparkassenverbands Rheinland-Pfalz, feierte am 26. Dezember dieses Jahres seinen 80. Geburtstag.

Ernst-Otto Sandvoß, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Deutschen Girozentrale – Deutsche Kommunalbank (DGZ), hat am 12. Dezember 2019 sein 85. Lebensjahr vollendet.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.